



## Colegio Oficial de Agentes de Aduanas y Representantes Aduaneros de Barcelona

### **Diversas Instituciones y administraciones de Burgos apoyan y promocionan el XVII Foro Aduanero**

*Representantes del Consejo General de Agentes de Aduanas fueron recibidos por el Alcalde de Burgos y otros representantes de otras administraciones de Castilla y León y Santander.*

El 18 de septiembre, una amplia representación institucional de Burgos se reunió con miembros del Consejo General de Agentes de Aduanas para mostrar públicamente el apoyo al XVII Foro Aduanero que se celebra en Burgos del 17 al 20 de octubre.

Encabezó la reunión el alcalde de Burgos, Daniel de la Rosa, que estuvo acompañado por: el Delegado Territorial de la Junta de Castilla y León en Burgos, Roberto Saiz Alonso; el Concejal de Turismo del Ayuntamiento de Burgos, Leví Moreno; el Presidente del Puerto de Santander, Jaime González López; el Director del Centro de Transporte de Burgos, Gonzalo Ansótegui; y el Rector de la Universidad Isabel I, Alberto Gómez Barahona.

Por parte del Consejo General de Agentes de Aduanas, estuvieron su presidente, Antonio Llobet, y el Presidente del Colegio Oficial de Agentes de Aduanas y Representantes Aduaneros de Cantabria, Félix Antonio López Hoya.



Este encuentro tuvo una amplia repercusión en diversos medios de comunicación de Burgos, que publicaron sendas noticias referidas al Foro Aduanero. En estas publicaciones se destacaron las palabras de Antonio Llobet, quien explicó los principales temas que se van a abordar en este encuentro, como por ejemplo el futuro de las aduanas, las nuevas tecnologías del sector o el Brexit.

El presidente del Consejo, Antonio Llobet aseguró que la “desaceleración” del flujo comercial actual se debe más a las “guerras comerciales” entre Estados Unidos (EEUU) y China y el



## Colegio Oficial de Agentes de Aduanas y Representantes Aduaneros de Barcelona

'Brexit' que a la "inestabilidad política" del país. Añadió que "posiblemente" el Brexit encarecerá productos de importación y exportación y que el divorcio entre Reino Unido y la Unión Europea afectará de lleno al comercio exterior español y, por ende, a las aduanas.

En este sentido, subrayó que los agentes aduaneros «están preparados» para asumir el incremento de la carga de trabajo que se prevé con el 'Brexit'. De hecho, reconoció que si la salida se hace sin acuerdo, será beneficioso para los propios agentes de aduanas, que «facturarán más». Sin embargo, Llobet reconoció que el interés general de las empresas y la economía española apunta al 'Brexit' con acuerdo.

Llobet también indicó que el Foro se celebrará por primera vez en una ciudad que no posee puerto marítimo y que reunirá a más de 150 profesionales, responsables de la gestión y dirección de diversas infraestructuras y puertos del país. Esta decisión se debe a la "buena situación" de la ciudad dado que se encuentra conectada con los puertos de Bilbao y Santander así como por su cercanía con Madrid. «Es una oportunidad el aprovechar todas las infraestructuras que se están creando para que esta población brille», apuntó Llobet.

Por su parte, el alcalde de Burgos, Daniel de la Rosa, se refirió al puerto seco de Burgos, ubicado en Villafría, que es uno de los referentes del norte de España hasta el punto que realiza 4.000 despachos al año de media y entre 15 y 20 camiones pasan a diario por la aduana. Este elevado flujo de mercancías ha dejado pequeño el puerto seco pero se espera que para finales de año se pueda sacar a concurso la ampliación en 220.000 metros cuadrados que se sumarán a los 300.000 existentes en la actualidad.

### **Programa de ponencias del Foro**

El Foro se iniciará el jueves 17 con el Pleno del Consejo General de Agentes de Aduanas, que irá seguido de una recepción del Alcalde a la directiva del Consejo General. A continuación, Irene Guardiola, Letrada del Consejo General de Agentes de Aduanas hará la ponencia sobre "**El Brexit, oportunidades y amenazas para el sector aduanero**". El día finalizará con una recepción y cóctel de bienvenida ofrecida por el Ayuntamiento de Burgos a todos los congresistas.

El viernes 18 se iniciará con la intervención de Pilar Jurado, directora del Departamento de Aduanas, que hablará sobre **el futuro de las Aduanas**.

La siguiente ponencia versará sobre **los avances tecnológicos en la Representación Aduanera**, a cargo de TARIC.

A lo largo de la mañana del sábado 19 de octubre, intervendrán: Pedro González Gaggero, Abogado, Agente de Aduanas, socio Partner en E&Y, que hablará sobre la **aplicación uniforme del CAU en la UE**; Francisco Javier Campillo, consejero de finanzas representante permanente de España ante la Unión Europea. Inspector de Finanzas del Estado, que explicará **los retos inmediatos de la Unión Europea**; y Juan Duran Barriga, Socio director de Quintanilla-Duran abogados. Inspector de Finanzas del Estado, que expondrá el tema del **cumplimiento cooperativo en materia de Aduana**.



## Colegio Oficial de Agentes de Aduanas y Representantes Aduaneros de Barcelona

También intervendrá Pilar Ortiz, Jefe de Servicio en la Subdirección de Aplicaciones de Aduanas e Impuestos especiales del Departamento de Informática, que explicará con detalle las **nuevas funcionalidades de la web de AEAT**.

El XVII Foro Aduanero está patrocinado por: CT Burgos, CyLog, Junta de Castilla y León, Port de Barcelona, Puerto de Santander, Taric y Universidad Isabel I.

Las empresas colaboradoras son VisualTrans y el Port de Tarragona, mientras que son miembros colaboradores: Agencia de Aduanas Santander, Albides, Asercomex Logistic, Asociación de Consignatarios y estibadores de Buques del Puerto de Santander, Asolación Internacional OEA Aduaneros y Logísticos, Atlantic Forwarding Group, Bernardino Abad Grupo Logístico, Blue Water Shipping y BWS Aduanas, Cantabriasil, Cedasa, Colegio Oficial de Agentes de Aduanas y Representantes Aduaneros de Barcelona, Colegio Oficial de Agentes de Aduanas y Representantes Aduaneros de Valencia, Europea Group, Felipe Garrigós, SL, Grupo Antártico, Intercoex, Lamaignere Cargo, Lantimar, LeoProex, Llobet Aduanas, Empresas Masiques, Quintanilla & Durán Abogados, Soldevilla Aduana y Zona Franca Santander.